

「看護学部」の新校舎に潜入してみた！



ゆとりの空間に最新鋭の設備！



蔵内陸人さん 堀波月さん  
市立大学学生広報

皆さんこんにちは！今回は下関市立大学に新設される看護学部新校舎の工事現場を、特別に許可をいただいて見学してきました。エントランスを入ると、ロビーは吹き抜けになっていて、とてもお洒落で明るい空間が広がっています。実習室には、お風呂やトイレのほか、乳幼児が沐浴できる設備や器具などがあり、経済学部の私たちにとっては、新鮮な光景でした。今後は、人の呼吸や心臓の拍動などの音の変化、瞳孔の変化、咳や嘔吐など身体の異常を再現する高機能シミュレーターを多数導入する予定だそうです。各階に休憩用のラウンジが配置され、4階にはライトコート(中庭)もありました！勉強や実習の疲れを癒やすこともできそうですね！

4月に新入生を迎えるため、工事や機

材の搬入が着々と進んでいます。看護学部を志望している皆さん、ぜひ市大の看護学部も検討してみてくださいね。キャンパスで会えるのを楽しみに待っています！



読者の便利り

市報の感想や絵手紙・イラストをお寄せください

方言缶バッジセットプレゼント！



市報の特集などへの感想、ご自身で描いた絵手紙をお寄せください。イラストも大歓迎です！ご応募いただき、住所と氏名の記載がある方へ「せきまる方言缶バッジ」をプレゼント！

※内容・個人情報とは本紙への掲載、プレゼントの発送のみに使用します  
※氏名掲載不可の方は、匿名希望と記載してください

▽はがきからのご応募  
〒750-8521 南部町1番1号  
下関市広報戦略課宛

▽QRコードからのご応募



感想



絵手紙

☆市報11月号の編集後記に「オセロ」がありました。中に

(匿名)  
も興味深く拝読しました。関係者に深くお礼申し上げます。☆8月から下関市の住民になりました。これまで転勤等で複数の市や特別区に居住経験がありますが、貴市報の内容が最も充実しています。とても興味深く拝読しました。関係者に深くお礼申し上げます。

(MASAKO)



(おひさま)  
☆子どもが産まれてからは、当番医の欄はもちろん、隔々まで目を通すようになりました！地元ラブ♥なので、毎月楽しみに読んでいます！

☆市報の記事の中にQRコードが増え、とても助かっています。講座の申し込みは本当に電話や往復はがきのところも多いです。改善されるといいなと思っています。(わいわいっ子)

いても周りは見えない。視点を変えてみる、新たな担い手が育つまち…遊びにおいて、帰っておいでといえる場所づくりを考えています。(アイデア)